
danke fürs Feedback.
Was die "gleiche Zeilenlänge" anbelangt, ist sie für mich der Rahmen, in den ich meine Bilder
male, genauso die Terzettform, die ich zur Textgestaltung als Einleitung/Bildauftakt,
Haupteil/Detailschilderung und Schluss/Resüme etc. nutze. Diese ist mir wichtiger, als ein
"interessanter" Zeilenumbruch. So hat eben jeder seine Eigenheiten, meine sind das Eregebnis
einer mehr als 10-jährigen Suche nach einer für mich passenden lyrischen Form. :wink: 

LG
Perry

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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wer bin ich wo und wann

Geschrieben am 25.07.2019 von Perry
im Deutschen Schriftstellerforum

Dieser Text stammt aus dem  Deutschen Schriftstellerforum / https://www.dsfo.de

https://www.dsfo.de
https://www.dsfo.de
https://www.dsfo.de
https://www.dsfo.de/fo/viewtopic.php?t=67219
https://www.dsfo.de/fo/pdf.php?t=67219&mode=full

